



Cluster Minero Atacama realizó su primera actividad pública en FOREDE 2024

En el marco del Seminario “Encadenamiento Productivo: El Rol de los Proveedores Mineros” de FOREDE 2024, se realizó la presentación del Cluster Minero Atacama, primera actividad pública de esta iniciativa conformada por 13 empresas mineras de la región junto a la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama, CORPROA.

“Estamos muy contentos de esta primera actividad pública del Cluster Minero Atacama, el cual representa la unión de las principales empresas mineras de la región tras un objetivo común: impulsar la minería sostenible y generar un impacto positivo en el desarrollo de Atacama. A través de este espacio, iremos estableciendo alianzas estratégicas, promoveremos la innovación y el fortalecimiento de la cadena de valor en la industria para enfrentar con éxito los desafíos del siglo XXI. Estamos convencidos de que, trabajando en conjunto, podremos aportar a un futuro más próspero y sostenible para Atacama” dijo Juan José Ronsecco, Presidente de CORPROA.

De acuerdo a la presentación realizada, Atacama se encuentra en el segundo lugar en inversión minera regional proyectada entre 2021 y el 2030, con un 26,4%. En cuanto a las exportaciones, el 95,7% de lo movilizado en el año 2023 correspondió al sector minero, en tanto que

el sector minero en Atacama emplea a más de 27 mil personas, lo que representa un 17,9% de la fuerza laboral de la región. Cabe mencionar que cada empleo directo genera 2,5 empleos indirectos, con lo que el impacto de la actividad minera en la región alcanza un 64% de la ocupación total.

“Esta presentación es un hito muy importante, pues nos permite dar a conocer de manera abierta nuestros objetivos estratégicos, nuestros pilares y como hemos priorizado el trabajo dentro de ese marco. Adicionalmente, pudimos presentar información relevante de la Región, en cuanto a la industria minera, sus desafíos, proyección para los próximos años y también nuestro diagnóstico de la situación actual en relación a proveedores locales y mano de obra local, que es parte del trabajo que estamos llevando a cabo para conformar una línea base en estos ámbitos”, comentó Samuel Mendoza, Presidente del Cluster Minero Atacama.

El Cluster tiene por misión promover la cooperación, la competitividad, fomentar el crecimiento y desarrollo de los proveedores locales, la formación de capital humano, la innovación, la sostenibilidad y el crecimiento económico, lineamientos fundamentales para el futuro sostenible de la industria minera de la Región de Atacama.

